

FEHREN**Regierungsrat ohne  
CVP-Schwarzbuben**

gin. Die Nomination der CVP-Regierungsratskandidaten findet im Oktober statt. Mit Roland Heim (Solothurn, Fraktionschef), Roland Fürst (Gunzgen, Direktor der Handelskammer) und Jonas Motschi (Oberbuchsitzen, Leiter des Amtes für Wirtschaft und Arbeit), stehen drei erfahrene Kandidaten zur Verfügung, teilt die CVP Dorneck-Thierstein mit. Schwarzbuben sind nicht aufgestellt. Heute hat die CVP zwei Regierungsräte und einen Viertel der Kantonsratsmandate. Weiter hat die CVP Dorneck-Thierstein bei ihrer Versammlung im Fehren Parolen gefasst: Ein knappes Ja für den Bundesbeschluss zur Musikförderung. Ein deutliches Nein für die Initiative «Sicheres Wohnen im Alter», weil die Abzüge ungerecht sind und die Steuerausfälle sehr gross. Deutliche wurde auch die Initiative «Schutz vor Passivrauchen» abgelehnt.